
平成２８年第４回福知山市議会定例会 
質 問 者 及 び 質 問 事 項 一 覧 

 

【一般質問】                平成２８年９月１２日、１３日、１４日 

順 番 氏  名 通    告    内    容  

１ 

１ 

奥 藤   晃 

 

（福知山きずなの会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ２ 日 

１ 北陸新幹線京都府北部ルートについて 

（１）北陸新幹線敦賀以西の延伸の検討状況について 

（２）北陸新幹線京都府北部ルート誘致促進同盟会について 

（３）京都府北部ルートが実現した場合の効果と財政負担につい   

  て 

（４）並行在来線の存続について 

 

２ 教育行政について 

（１）学校教育推進プログラム（後期計画）の取組について 

（２）教職員の業務負担軽減の現状について 

（３）学校現場での熱中症対策について 

 

３ 地域包括ケアシステムとこれからの地域づくりについて 

（１）地域包括ケアシステム構築の目的と取組内容について 

（２）新しい総合事業が自治体に求める役割と地域づくりについ  

  て 

 

４ 総合的な治水対策事業について 

  ・進捗状況など 

２ 

髙 橋 正 樹 

 

（蒼士会) 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ２ 日 

１ 地方創生のとらえ方について 

（１）福知山市が設定する総合戦略の具体的な目標とねらいは 

（２）地方創生に基づく実施事業数と今後の事業見通しは 

（３）地方創生事業の実効性の検証をどのように計るのか 

（４）一過性に終わらない持続的な展開の継続を 

 

２ 大呂自然休養村センターに端を発した指定管理者制度の問

題点 

（１）公共施設マネジメントとの整合性について 

（２）施設の更新における辺地対策事業債使用の考え方について 

（３）｢三岳青少年山の家｣の今後は 

 

３ 鳥獣害対策電気柵の補助金事務に関する虚偽報告について 

   

４ 道路整備事業について 

（１）都市計画道路事業化は着実に進捗しているか 

（２）市道改修の発注形態について 

３ 

金 澤   徹 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ２ 日 

１ 原発再稼働の是非を問う 

（１）原発に対しての考えは 

（２）原発災害の避難計画・訓練について 

（３）安定ヨウ素剤の事前配布を 

 

２ 再生可能エネルギー活用プランの進捗状況について 

（１）推進プロジェクト実施スケジュールについて 

（２）｢市民協働型発電事業｣による太陽光発電屋根貸し事業の導

入について 

（３）公共施設太陽光発電事業の導入状況について 

 

３ 高齢化社会に対応した投票対策について 

 ・期日前投票所の増設とかしの木台に投票所の設置を 
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４ 

吉 見 茂 久 

 

（市議会公明党） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ２ 日 

１ 行財政の更なる透明化で住民自治の推進を 

（１）行財政の更なる透明化で市民にわかりやすい市政を 

（２）情報共有、住民参加にこだわり住民自治の推進を 

 

２ 鳥獣対策と捕獲獣肉の利活用は 

（１）肉のまち福知山に関して捕獲鳥獣の利活用は 

（２）狩猟者の担い手確保を 

（３）有害鳥獣処理施設の現状は 

 

３ がん対策の推進強化を 

（１）検診受診率向上の対策強化を 

（２）学校現場などによるがんに関する教育の推進は 

 

４ 食品ロス削減に向けての取り組みを 

（１）環境負荷につながる食品ロス廃棄物の現状と対策は 

（２）学校給食や食育などの機会で食品ロスの啓発を 

（３）各家庭、飲食店など事業者に対する啓発を 

（４）未利用災害備蓄食品の有効活用を 

５ 

森 下 賢 司 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ２ 日 

１ 福知山市をさらに元気にするための施策展開を考える 

・新たな花火の打ち上げなど、地域を元気にするために頑張る

民間活力に期待するものとは 

 

２ 地域で学び、地域で育む活動拠点づくりを考える 

 ・新たな地域公民館づくりのために求められるものとは 

 

３ 新市政における地方版総合戦略を考える 

 ・まち・ひと・しごと・あんしん創生総合戦略の今後の方向性  

 は 

６ 

西 田 信 吾 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

１ 行財政改革にかかる職員の業務について 

 

２ 特別参与の委嘱について 

（１）委嘱に至った経緯・理由 

（２）特別参与の職務内容・職務権限 

 

３ 京都府庁の機能移転について 

（１）具体的な計画 

（２）実現に向けた本市の取組・要望 

 

４ 子育て支援の充実について 

（１）合計特殊出生率のさらなる増加対策 

（２）具体的な子育て支援対策 

７ 

荒 川 浩 司 

 
（地域政党ふくちやま 

議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

 

１ 福知山観測史上最多豪雨を経験して（１時間 68.5㍉） 

（１）被害状況と改善の見込みは 

（２）公共施設マネジメント計画による避難所の位置づけは 

 

２ 介護保険制度改正を逆手に取った「地域経営戦略」の仕 

組みづくりを 

（１）介護保険制度から外れるサービスの受け皿の現状は 

（２）将来を見据えた利用者の送迎手段確保の考え方は 
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８ 

紀 氏 百合子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

 

１ 生活保護、急迫保護の実施について 

 

２ 空き家対策  

（１）特定空き家を増やさないことについて 

（２）空き家に対する助成事業について 

 

３ 道路にかかる私有地の固定資産税の免税について 

 

４ 各種料金について減免制度の拡充と創設について 

 

９ 

高 宮 辰 郎 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

 

１ 新たな観光戦略・産業振興について 

（１）観光入込客１００万人の復活・観光地域づくりセンター（仮

称）・肉のまち福知山の具体的な施策は 

（２）府道内宮地頭線改修促進に向けて 

 

２ 由良川改修促進事業とそのストック効果について 

（１）由良川における緊急的な治水対策の進捗状況と国道・府道

の嵩上げについて 

（２）由良川改修等によるインフラ整備の経済波及効果は 

 

３ 入札制度改革について 

（１）入札制度改革の進捗状況は 

（２）市長公約「公共調達制度を見直す」について 

 

１０ 

井 上   修 

 

（福知山きずなの会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

 

１ 障害者差別解消法について 

 

２ 男女共同参画推進とハラスメント対策について 

 

１１ 

塩 見 卯太郎 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ３ 日 

 

１指定管理者制度、補助金に関する法令遵守の徹底を 

（１）不適切な事務事業の問題点と行政責任 

（２）市長の所見を問う 

 

２ 上下水道の大幅な料金値上げについて問う 

（１）市民生活に直結する値上げがなぜ非公開で進められたのか 

  ・なぜ、いま値上げなのか ・値上げの理由は 

  ・平均値上げ額は ・市民の声は 

（２）経営の長期的見通しは 

 

３ 市長公約の「経営力の高い市政」とは 

 ・行政改革の進め方について問う 

  （予算編成の見える化、今後の事業執行、住民福祉の向上） 

 

４ 産業振興について 

（１）産業支援センターの意義と役割、体制は 

（２）有害獣対策で防護柵設置の促進は急務 
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１２ 

藤 田   守 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

１ 防災力・減災力の一層の強化について 

（１）災害時要配慮者に対する個別計画の策定 

（２）緊急避難用道路（市道笹場～岩間間）の通行早期実現 

 

２ 今後のまちづくりについて 

（１）地域コミュニティ活動の活性化 

（２）地区計画の具体的な実行推進 

 

３ 医療・介護・福祉・子育てなどの充実強化について 

（１）民生児童委員への協力と活動支援 

（２）地域包括ケアへの対応機能の強化 

 

４ 産業振興の対策強化について 

（１）Ｕ・Ｉターン者の雇用促進 

（２）今後の農業のあり方 

１３ 

大 槻 富美子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

１ 介護保険から外される、要支援１、２の対応は 

（１）総合事業の方向は 

・新しい介護予防･日常生活支援総合事業及び住民主体の多 

様なサービスについて 

（２）基本チェックリストへの対応は（要介護認定申請を封じ込

めることのない対応を） 

 

２ 和紙、漆、藍染めなどの伝統産業を守るために 

・後継者育成に支援を 

 

３ 学校統合、小中一貫校の推進について 

（１）大江、三和の結論はいつ頃を目途に 

（２）地域との協議は 

（３）なぜ施設一体型小中一貫なのか 

（４）再編対象校に対する今後の取り組みは 

１４ 

塩 見   聡 

 

（地域政党ふくちやま 

議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

１ 花火大会再開に向けて 

・二度と同じような事故を起こさない為に 

 

２ 指定管理者の運営監視体制や選定基準について 

（１）福知山市自転車等駐輪場での運営監視体制は 

（２）指定管理者制度の選定や適応基準は 

 

３ ポケモンＧＯなどの活用について 

 ・観光や健康、婚活など良い効果が考えられるが、導入の検討

をしてはどうか 
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１５ 

足 立 伸 一 

 

（市議会公明党） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

⑴ １ 林業施策について 

⑵ （１）木材生産の推移と木材活用の施策は 

⑶ （２）林業の担い手育成や組織づくりは 

⑷ （３）森林の多面的機能の発現のための対策はどのようなものか 

⑸  

⑹ ２ 農業の多面的機能支払いと今後の農地管理について 

⑺ （１）直接支払いの内容と周知について 

⑻ （２）農地保全の現状と当面必要な対策は 

⑼ （３）今後も管理を持続していくための方法について 

⑽  

⑾ ３ 移住定住対策について 

⑿ （１）ターゲットは 

⒀ （２）情報の集積及び発信について 

 

１６ 

吉 見 純 男 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

 

１ 福知山市農業振興の課題と対策を問う 

（１）農業従事者の高齢化対策 

（２）地域循環型農業の推進 

 

２ 子どもの医療費無料化の拡充を 

（１）ふくふく医療事業における義務教育年齢までの医療費につ

いて負担軽減をすべきだが 

（２）国の国保における地方単独事業ペナルティーは廃止するよ

う、緊急に求めるべきだが 

 

３ 公立学校、保育所跡地利活用施策の具体化はどこまで進んだ  

 か 

（１）地域での利活用の方向性はどこまで進んだのか 

（２）利活用施策と一体性を持った施設管理のあり方は 

（３）公共施設マネジメント検討委員会、専門部会はどう機能し

ているか 

 

４ 三和地域における防災行政情報の難聴対応を問う 

 ・問題発生後１年以上経過しても改善されない。受信できるよ

うにすることが第一だが 

 

１７ 

中 嶋   守 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

９ 月 １ ４ 日 

１ 保・幼・小の連携方策について 

・就学前の子どもの健やかな成長のために保・幼・小の連携を 

 

２ 子育て支援のまちづくりについて 

（１）婚姻歴のないひとり親世帯の寡婦控除みなし適用について 

（２）こんにちは赤ちゃん訪問後の家庭の見守りについて 

（３）子育て医療制度について 

（４）保育人材の確保について 

 

３ 交通安全対策について 

・川北橋の改修工事等における通学路の安全対策について 

 

４ チャイルドシート貸し出し事業の内容と今後の在り方につ

いて 

 


